

# Infodienst Gentechnik

## Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft



Gentechnikfreie Regionen arbeiten ohne Gentechnik.

### Unterallgäuer distanzieren sich von der Gentechnik

Veröffentlicht am: 22.10.2010

Im Rahmen einer Podiumsdiskussion in der Hawanger Festhalle wurde das Thema Gentechnik aus verschiedenen Blickwinkeln beleuchtet. Politische und landwirtschaftliche Vertreter sowie Landwirte selbst, machten ihre Ablehnung gegenüber der Agro-Gentechnik deutlich. Der Landrat Weirather betonte, dass er sich den Landkreis Unterallgäu gut als gentechnikfreie Region vorstellen könne. Kreisobmann des bayerischen Bauernverbandes Gerhard Müller und der Kreisvorsitzende des Bundesverbandes Deutscher Milchviehhalter Manfred Gromer gaben ebenso ein klares Bekenntnis zur Gentechnikfreiheit. Anlass ist auch der Saatgut-

skandal Anfang des Jahres bei dem gentechnisch verunreinigtes Saatgut durch die Landwirte unwissentlich ausgesät wurde, sie aber noch immer von keiner Seite entschädigt wurden. Die Landwirtin Elisabeth Koch wies darauf hin, dass der Landwirt durch Nachfrage ein Angebot schaffen kann und dass inzwischen die meisten Futtermittelhändler garantiert gentechnikfreie Produkte liefern. Ihre Berufskollegin Elisabeth Waizenegger betonte dass jeder mit seinem Einkaufskorb Politik machen kann, nicht nur der Verbraucher, auch der Landwirt.

Links zu diesem Artikel

- [B4B SCHWABEN: Unterallgäuer distanzieren sich von der Gentechnik](#)
- [TV Allgäu Nachrichten: Interview mit BBV-Kreisobmann Gerhard Miller](#)